

三国湊 緑のリレープロジェクト

旅人よ、一歩踏み込んでください。

そこには、私たちの心のふるさとが、風味となって漂っている。

まちづくりと、森づくり。



GREEN RELAY PROJECT

足あと続くよこれからも

● 平成19年 夏

調査研究を行いました。

○「ナホトカ号重油流出事故」で提起された、自然環境、災害等の問題の調査研究

○三国湊の自然と人間との繋がり、自然との共生についての歴史的・文化的考察による調査研究

● 11月24日

シンポジウムを開催しました。

○「三国湊自然との共生～ナホトカ号重油流出事故から10年」

○会場から「三国の里山保全を始めませんか?」と提案の声!

● 12月～1月

活動方法を模索しました。

● 平成20年 2月～

「三国湊 緑のリレープロジェクト～minato meets satoyama!～」がキックオフしました。

● 2月

第1回「森の健康診断」

第2回「森づくりのプランをたてよう!」実施。

● 3月

第3回「森をつくる人になろう!」実施。

○借りた市有地をワッキの森、ナミイの森と名づけ、プロジェクト名を通して「みどりレー」としてHPを開設。

○「森の健康診断」を小学生にもわかりやすい環境教育プログラム「森のことば」としてバージョンアップ。

● 6月・7月・10月・12月・平成21年1月・2月

みどりレー実践活動

○下刈・チェーンソー講習+枯れ松伐倒体験・植樹にいたる実践的な森づくり活動を実施。

● 平成20年 11月20日-22日

第1回 里山保全・森づくり人材養成講座開催

○県内外のボランティアと2泊3日の「実践」×「ワークショップ」の講座を開催。

● 平成21年 3月20-22日

第2回 三国湊 森づくり人材養成講座～海のきこえる森づくり～開催

○11月の講座参加者が再集結!新たな参加者も加わり、地域間交流による森づくりは新たな一步を踏み出しました。

● 3月22日

第1回 ふくいミクマリ会議開催

○九頭竜川流域の活動団体と環境×観光×歴史文化×教育をテーマに持続可能な流域社会を探るネットワークを形成。

三国湊
緑のリレープロジェクト



（NPO法人三国湊魅力づくりPJとは）

NPO法人三国湊魅力づくりPJは、地域住民や来訪者に対して、三国湊を中心とした三国地区の魅力ある賑わいの創出と、環境の保全に関する事業などを行い、地域経済の活性化に寄与すること、循環型地域社会への創出に取り組むことを目的として、平成18年度に設立いたしました。当NPOの母体「三国湊魅力づくり実行委員会」は「ふくい地域ブランド創造活動推進事業」に認定され、平成16年から3年間にわたり、まちづくり事業を行ってきました。現在はその活動を継続し、楽しみながら、持続的・発展的に行っています。

独立行政法人環境再生保全機構 地球環境基金助成事業

MIKUNI
minato